

校長室より⑧

道徳研究授業・人権教育月間(11/28)



今年度2回目の人権教育月間では、障がい者差別について学びました。2年生では聴覚障がい者についてイヤーマフを使用し体験的な学びを通じて考えました。

道徳研究授業では、3年生が下伊那の偉人である菱田春草を題材に「希望や勇気・強い意志」について学びました。菱田春草の生き方について絵のレプリカも見ながら考えを深めていきました。その後、職員で長野県教育委員会指導主事の指導で人権教育や道徳教育のあり方について協議し研修を深めました。

生徒総会(12/13)



天龍中学校生徒会は、今までの3年生役員から2年生中心の役員に組織され、3年生から2年生に引き継がれました。3年生の思いを2年生1年生がしっかり受け止めて、良い伝統が引き継がれていくことでしょう。

新入生体験入学(12/18)



令和6年度入学生生の4名が天龍中学校で1日生活しました。小中併設体験や地域の行事など様々なところで小学生と中学生は関わり合っていますが、中学校校舎で生活するのは初めてです。授業は50分間、中学校の教科担任の授業を行い、給食も一緒に食べました。休み時間も中学生と一緒にソフトラレーなどを楽しむ姿がありました。午後には、1年生から中学校生活についてガイダンスや交流活動を行い、入学への心構えを持つことができました。